

EL GRADUADOR

PERIODICO POLITICO Y DE INTERESES MATERIALES

Números sueltos, cuatro cuartos.

Sale todos los días excepto los lunes.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Alicante... 6 rs. por mes.
 En los demás puntos... 20 rs. trimestre.
 Fuera de España... 60

ANUNCIOS Y COMUNICADOS.

Se insertarán á precios convencionales, haciendo efectivo su importe adelantado. No se devuelven los originales.

PUNTOS DE SUSCRICION.

En la redaccion de este periódico.
 Reclamaciones y correspondencia, á su Director D. ANTONIO GALDÓ Y LOPEZ.

PUBLICACIONES.

Toda obra que se remita á esta redaccion se anunciará gratis, publicando su juicio crítico si se juzga conveniente.

Alicante 12 de Mayo de 1881

TRIBUTO A LA VIRTUD.

Nuestros estimados colegas de esta capital «El Eco de la Provincia» y «El Constitucional», haciendo justicia á las excelentes bondades de la difunta esposa de nuestro queridísimo amigo y jefe D. Eleuterio Maisonnave, dedican en su número de ayer las más cariñosas frases á la noble y caritativa señora Doña Luisa María Santonja, asociándose así al general sentimiento manifestado por todo el vecindario de esta población sin distincion de clases ni partidos, que de una manera tan espresiva y solemne demostró anteayer el pesar que le causaba la muerte de la distinguida dama, modelo de madre cariñosa, de buena amiga y de virtud cristiana.

Nuestros colegas, al ocuparse en los afectuosos términos que lo han hecho de la amante esposa de nuestro afligido amigo, han dado una prueba de sus elevados sentimientos, y de que saben deponer toda diferencia política ante desgracias tan inmensas como la que acaba de sufrir la atribulada familia del Sr. Maisonnave; lo cual le enaltece mucho á la vista de propios y extraños, que admiran en este generoso pueblo el carácter bondadoso de sus hijos dispuestos siempre á sentir y llorar con el que siente y llora cualquier infortunio, confundiendo constantemente con los que sufren tan amargos pesares como el que hemos espeimentado durante estos días.

Creeríamos, pues, faltar á un deber de agradecimiento y de amor á nuestro pueblo, si no reprodujéramos aquí algunos de los sentidos párrafos que en artículos y sueltos publicaron ayer nuestros ya repetidos colegas, «El Constitucional», que se ocupa ostensamente de la triste pérdida que hoy sentimos, dice en su artículo de fondo que titula, «Defuncion»:

«Escrito nuestro editorial, en contestacion al de nuestro colega «El Graduador», lo retiramos temiendo profanar la infausta noticia del fallecimiento de la ilustre dama y caritativa señora Doña María Luisa de Santonja, esposa del Sr. Maisonnave, que Dios misericordioso habrá acogido en su seno.

En otro lugar, como verán nuestros lectores, al hacernos partícipes de los sentimientos que á todo pecho generoso debe embargar hoy, hablamos estensamente de la que fue un día modelo de esposa, tierna madre, emblema purísimo de virtud y manifestacion hermosa de una santa caridad.

Torpe nuestro mano está para testimoniar el sentido pésame y la profunda emocion que embarga nuestro espíritu; profundas meditaciones nos abstraen; el seno tenebroso de la muerte se abre á nuestra imaginacion con todos los horrores del desconocido; ¿qué podemos decir que expresion será la más adecuada

para consolar en tan supremos instantes el espíritu atribulado del amigo?

El silencio es augusto; la obra de la misericordia misteriosa, muevanse nuestros labios á la oracion y que el altísimo derrame sin tasa sobre el corazon traido de pena, ese bálsamo que adormece el dolor más vivo y cruento de la vida.

La Sra. Doña Luisa Santonja de Maisonnave ha muerto ¡qué hermosa era! la naturaleza no tiene flores para coronar su frente, todo será pálido alrededor, ¡pobre juventud tronchada por su tallo al cierzo helado de la muerte!

Dios se habrá apiadado de su alma que solo ha vivido en el mundo, para el ejercicio del bien y la practica de la caridad.»

Tanto es así, que la última vez que pisó las calles de Alicante, fué con el principal objeto de pedir limosna para los pobres...!

«El Eco de la Provincia» tambien dedica como hemos dicho, una parte de sus trabajos de ayer á manifestar su sentimiento por la sensible pérdida de la amante esposa del Sr. Maisonnave, y dice lo siguiente:

«El Graduador» trajo ayer mañana á nuestra redaccion la triste noticia del fallecimiento de la señora doña Luisa Santonja de Maisonnave.

La redaccion de «El Eco de la Provincia» se asocia sinceramente al dolor tan elocuentemente expresado en el lacónico «salto» de «El Graduador.»

Ese sueto nos ha conmovido y habrá conmovido á la poblacion entera, por que la pérdida de esa señora no afecta solo á su familia, afecta á todo un pueblo que se enorgullecía por su belleza y sus virtudes.

La muerte desapiadada ha dado al fin su golpe sobre aquella frente en que resplandecía la tranquilidad de la conciencia, sobre aquel corazon abierto siempre á la piedad y á la compasion.

Cuando gozaba apenas de los inefables placeres que proporciona á las madres el cuidado de sus hijos, deja de existir...!

Cuando joven, rodeada de su esposo y de sus hijos, orlada con la estimacion pública, podia hacer tantos beneficios, la meta traidora enfermedad...!

Por eso, al difundirse ayer en Alicante la noticia de aquella, se vió dibujado en todas las clases sociales el sentimiento de esperimentaban. Y buena prueba de ello fué la numerosa multitud de gentes que acudió al entierro de la señora de Maisonnave, cuyo acto tuvo efecto en la tarde de ayer, con solemne pompa religiosa.

Dios, cuya eterna justicia premia la virtud, habrá acogido en su seno el alma de la noble señora á quien lloramos: los deudos de esta, afligidos hoy por una gran desventura, encontrarán en la religion los consueos que dan menester para mitigarla. Acójense á sus divinas reflexiones los Sres. Santonja y Maisonnave, padre y esposo de la finada, y al recibir en su duelo las manifestaciones que les prodiga la amistad, admitan la la expresion de nuestro sentimiento.»

Otro periódico local, «La Union Democrática», dedica tambien sentidas frases á la muerte de la Sra. doña

Luisa Santonja, y dice entre otras cosas lo siguiente:

«Neurologia. — Una triste nueva terminos ayer en un periódico local, y deseábamos no verla confirmada, porque ella indicaba que habia fallecido la Excelentísima Sra. Doña Maria Luisa de Maisonnave, pero desgraciadamente era cierta la nueva; el hogar doméstico experimentaba un vacío inmenso al cerrar los ojos á la luz la virtuosa esposa, la la amantísima hija y la cariñosa madre.

Las cintas del féretro las llevaban individuos pertenecientes á las varias agrupaciones políticas, tambien estaba representado en el duelo el elemento militar, pues además del Excmo. señor Brigadier gobernador de la plaza, vimos á muchos señores oficiales. Seguian multitud de carruajes y la mayor parte del acompañamiento siguió hasta el cementerio.

En la capilla del mismo se depositó la caja mortuoria y aquel sagrado recinto viose invadido por individuos de todas clases que rendian el último tributo á memoria de la difunta.

«Restanos ya que no curar la herida abierta en el corazon por la horrible guadaña de la muerte, unir nuestro sentido pésame á los que reciba el Excelentísimo Sr. D. Eleuterio Maisonnave, su señor padre político y demás familia, recordarle, eso sí, que la vida es una como ilusion y que en último término, todos debemos pagar el tributo, mejor dicho, la deuda que contraemos al nacer con la madre naturaleza.

Creemos hacernos fieles intérpretes de los deseos del Sr. Maisonnave, dando públicamente las gracias á la prensa local por las elocuentes frases de estimacion que le han manifestado con motivo de la irreparable pérdida que acaba de sufrir, y se las damos tambien á cuántas personas han acudido á demostrar la viva participacion que han tomado en tan inmensa desgracia.

No hace muchos días tuvimos el gusto de anunciar una nueva publicacion, órgano del partido democrático posibilista de Gerona; hoy nos cabe el placer de dar cuenta de la aparicion de otro, «La Montaña», periódico bisemanal que viene tambien á propagar y defender las ideas de la democracia gubernamental en Santandér.

El apreciable colega dice cuales es su programa; espresa qué linea de conducta se propone seguir, y añade: «Ahora bien, tendremos que advertir que no es nuevo este programa! No, ciertamente. Hace años, cuando desvarios de unos y torpezas de otros produjeron la comun ruina, un eminente estadista dió á los vientos de la publicidad y al fallo de la opinion estas ideas. Los perseverantes servicios por él prestados á la causa popular, el valor cívico con que en días de angustias y ocasion solemne antepuso al interés de sus propios intereses de la patria, le coloca en

lugar de honor entre los hombres políticos y al frente del partido democrático gubernamental á que pertenecemos.

De acuerdo, pues, con la política iniciada por nuestro jefe, D. Emilio Castelar, seguiremos tambien sus procedimientos, adoptados ya por la mayor parte de las agrupaciones democráticas.»

Saludamos cordialmente á nuestro estimado compañero y correligionario, deseándole todo género de prosperidades.

El Sr. Maisonnave ha recibido telegramas de varios hombres públicos importantes manifestándole en sentidas frases el dolor que le ha causado la inmensa desgracia que acaba de sufrir nuestro querido amigo.

Ayer se hacia subir á 32 el número de presos, muchos de ellos condenados en esta capital, á consecuencia de cierta irregularidad de tabaco que se ha notado en los depósitos de esta Fábrica.

Este delicadísimo asunto arranca de la situacion anterior.

Ya procuraremos enterarnos.

Agradecemos de todo corazon á «El Constitucional» su rasgo nobilísimo de suspender en el número de ayer la polémica que tenemos pendiente, en consideracion á la desgracia que pesa sobre nuestro querido amigo Maisonnave. Ha sido esta, una prueba de afecto que honra al colega, y que nosotros sabemos apreciar en lo mucho que vale.

Hé aquí como contesta «El Constitucional» al sueto en que dabamos cuenta de un hecho conocido ya de nuestros lectores:

«Sentimos mucho que nuestro colega «El Graduador», mirando tan solo los intereses de conveniencia, anteponga estos á toda consideracion faltando á la verdad de los hechos, quizás sorprendido por noticias inexactas, pues no podemos creer que ingente ciertos cuentos con el exclusivo objeto de crear atmósfera en determinado sentido.»

D. José Sella que fué la persona á quien no pudo recibir el Sr. Gobernador prestando que el asunto de que se trataba no era de su incumbencia, estuvo ayer en nuestra redaccion á manifestarnos el disgusto con que habia leído lo dicho por el diario ministerial, añadiendo que lo espuesto por nosotros es la pura verdad y está dispuesto á sostenerla donde convenga.

Con esto comprenderá el colega fusionista que estábamos en lo cierto al ocuparnos en los términos que lo hicimos de lo ocurrido últimamente en el embarque de los plomos procedentes de Linares; y mejor fuera

que nuestro contrincante, en vez de tener la ocurrencia de recordar las elecciones verificadas en esta capital de acuerdo con los canovistas, empleara el tiempo en escitar el celo de los jefes de su partido para acabar con el rigorismo exagerado é irritante del Administrador de la Aduana, que con su injustificada conducta acabará por alejar de esta plaza comercial todas las empresas que mayor trabajo y movimiento mercantil ofrecen á nuestro puerto.

Nos sobran razones que oponer á todos y cada uno de los párrafos del suelto del diario sagastino, porque no hay en él nada de exacto ni otra cosa que ministerialismo cierto en mal día empleado; pero como deseamos ser corteses y agradecidos con el señor Gobernador que con tanta amabilidad y consideración nos trató en su despacho, renunciaremos á ocuparnos por ahora de este asunto.

Ya se presentará ocasión más oportuna para ello si, como parece, el jefe de la Aduana persiste en sus irritantes exageraciones, tan perjudiciales al interés del comercio de Alicante, y los prohombres de la actual situación continúan sin dar un solo paso para evitar el mal que lamentamos.

El artículo de «El Liberal» y la conducta del Sr. Ruiz Zorrilla, continúa dando motivo á que los periódicos fijen su atención en este y en aquel. Y la verdad es que el espresado colega ha hecho bien con sus preguntas; porque si el jefe de los demócratas-progresistas ha dejado trascorrir siete años en la inacción, marchitando las ilusiones y las esperanzas de sus correligionarios, no parece conveniente que insista en la misma actitud desde el momento que el partido ha proclamado el orden y la propaganda pacífica, con arreglo á lo que hace muchos años viene aconsejando el Sr. Castelar.

A propósito de este importante asunto, «El Mundo Moderno» ha escrito un suelto, del cual tomamos las siguientes líneas:

«¿Viene, ó no viene?

Esta es la pregunta que se dirigen todos los periódicos; este es el asunto general de las conversaciones.

Pero, ¿quién viene? ¿el Mesías?

No, sino un hombre cuya misión nadie conoce, por su vaguedad y multitiplidad de negaciones, y que, caso de tener alguna misión, no trasformaría de seguro el mundo político en que estamos.

Venga, ó no venga, el Sr. Zorrilla, lo único que en claro resultará será su impotencia política: cien veces manifestada, los antagonismos que luchan en el seno del partido radical, las renuencias del Sr. Zorrilla con el Sr. Martos, la sabida habilidad de éstos que, por lo tanto, á nadie engaña. Hé ahí todo.

¿Actos políticos? Quizá un tercer Manifiesto, laboriosamente pensado, perfectamente escrito con excogitadas palabras, que será todo menos un programa concreto y definido.

Con intención ó sin ella, es lo cierto que «El Liberal» ha escrito un artículo en que, retratando de mano maestra al Sr. Zorrilla, dice verdades como puños, que «El Manifiesto» combate débilmente, porque no es posible combatirlas de otra manera. La figura del

Sr. Zorrilla, vista de lejos y de cerca, será la de un hombre de bien, de buena intención, pero cuyos deseos no están á la medida de su suficiencia. Su historia en la revolución de Setiembre no prueba otra cosa; sus veleidades monárquico-republicanas, su actitud para con D. Amadeo, sus puntos negros nunca esclarecidos, no pueden ser garantía para ningún revolucionario de veras.

No lo será: pero cualquier héroe por fuerza hubier obrado de la misma manera que él obró siempre.»

La verdad es que así como «El Liberal» parece haberse desengañado y que los diarios de la unión democrática le echan de su iglesia, habrá otros que sinceramente arrepentidos, darán media vuelta y se dejarán solos con sus ilusiones á los que pasan el tiempo con felicitaciones, telegramas y banquetes, creyendo que en esto queda encerrada la ciencia política.

Despachos teográficos

Roma 10.—La division Breart ha llegado á Djedeida sobre el ferro carril que va de Guardimicon á Túnez.

Roma 10.—Anoche el Sr. Cairoli declaró en la Cámara de los diputados que las acusaciones dirigidas por varios periódicos extranjeros contra el Sr. Naccio, cónsul de Italia en Túnez, eran inverosímiles.

Se saca de estas declaraciones del presidente del Consejo de ministros de Italia la consecuencia de que el Sr. Naccio no será reemplazado.

Pera (barrio de Constantinopla) 10.—El gobierno turco abraza la intención de mandar fuerzas considerables á Trípoli.

Paris 10.—Los periódicos franceses consideran la victoria alcanzada sobre los krumirs en Abdallah como decisiva para la conclusión de la guerra.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR de El Graduador.

Madrid 10 de Mayo de 1881.

Sr. Director de EL GRADUADOR.

En la semana última di á V. cuenta de la manera con que el gobierno viene realizando la designación de los candidatos adictos á la diputación á Cortes y de lo satisfecho que los posadistas se mostraban del reparto; pues bien, hoy «El Imparcial» confirmando mi referida noticia, dice hoy que algunos comités constitucionales de provincias se manifiestan disgustados de que ciertos ministros de procedencia posadista, hayan conseguido que sus amigos sean los señalados por el gobierno como sus candidatos por los distritos indicados, y que contra esta manera de proceder están resueltos á protestar sin consideraciones de ningún género. Mis informes son iguales á los manifestados por el colega de la plazuela de Matute y puedo añadir, que, según testimonio competente, mas de un prohombre de la situación ha hablado en este sentido al Presidente del Consejo haciéndole notar el mal efecto que producen en los constitucionales lo que se estaba haciendo en la cuestión de candidaturas al mismo tiempo que se le exhibieron cartas de los Presidentes de los comités de los distritos á quienes se había dado un candidato ministerial. Como esta especie de censura amigable se ha re-

petido por otros hombres de la misma comunión, y hasta ha llegado á anunciarse que si el mal que se deplora no se remediaba pronto, los comités que se mencionan se verían precisados á obrar por su cuenta y riesgo, antes que dar su apoyo á los candidatos que se les designa, el Sr. Sagasta parece que ha indicado ya algo de esto á sus compañeros de Gabinete, varios de los cuales dicen que no dieron gran importancia á tales susceptibilidades, mayormente cuando todos los declarados candidatos adictos eran perfectamente liberales dinásticos y si se quería mas claro, allí todos eran constitucionales de hecho. Estas palabras se atribuyen á los ministros centralistas en su deseo de desvanecer preocupaciones que dicen no tienen ya razón de ser, pero á Sagasta, Albarada, Leon y Castillo y Gonzalez, no les satisfizo mucho esa homogeneidad de que ahora blasonan sus compañeros al arrimar el áscua á su sardina. Por consecuencia de lo que he referido, se cree que en el seno del Gobierno pueda ocurrir en el momento menos pensado, algo de notable por que no haya medio de entenderse entre los de uno y otro bando. Por los pasillos del Congreso se ha dicho esta tarde con referencia á una carta recibida hoy de Cataluña y que se ha leído en el mismo sitio, que allí se habían recibido órdenes de una persona que ha desempeñado elevados puestos, que reside en Madrid y que de poco tiempo á esta parte su nombre se pronuncia con frecuencia en las reuniones que tienen los constitucionales, y que ese movimiento que indica «El Imparcial» es debido á las instrucciones citadas. En cuanto acerca de tan interesante incidente puedo decir á V. y que por cierto se hablaba esta tarde mucho en el despacho de un alto funcionario.

Suyo afectísimo,

El Corresponsal.

Campo de Elche 8 Mayo 1881.

Sr. Director de EL GRADUADOR.

Estimado amigo: En la revista comercial núm. 213 que publica en esa plaza el corredor D. Carlos Manchon, he leído la exposición que los comerciantes y cosecheros de vino elevan al Sr. Ministro en virtud de las órdenes ó disposiciones del Gobierno francés prohibiendo la circulación en Francia del vino enyesado, que por consiguiente es prohibir la introducción del vino español, etc.

No estoy del todo conforme con algunas de las razones de los exponentes, y por eso deseo que publique V. este escrito.

Hace diez años que me dediqué á la agricultura dirigiendo y administrando una finca de mi propiedad y en ninguna cosecha he permitido que se ponga yeso al mosto al tiempo de estrujar las uvas como acostumbra, y el vino de mi bodega ha sido siempre el mejor de este campo, como así lo saben los comerciantes de Santa Pola.

Es tanta la influencia que tienen las costumbres en la gente vulgar, aunque éstas sean malas, que me costó prohibir á los pisadores que echasen ese polvo nocivo: uno de ellos me dijo que no quería trabajar sin yeso, y le despedí de mi casa.

Hace muchos años que el gobierno francés prohibió con severas órdenes el enyesado del vino, y yo que vivía en Francia en aquel tiempo, tuve ocasión de presenciar el celo que desplegó la policía rural para hacer cumplir las órdenes del Gobierno. Es una equivocación el creer que el yeso le dá color al vino; sucede todo lo contrario, se lo quita, puesto que lo precipita al fondo del tonel.

Lo que sería mas conveniente es que hubiese aquí verdadera policía rural, como la hay en Francia y que se prohibiese el yeso y el agua del mar y todo lo que pueda hacer perjuicio al único producto que tenemos con que cambiar en las demás naciones sin la protección de costosos carabineros y buques guardacostas. El día que perdamos la exportación de los vinos será nuestra completa ruina y de ello no ganaria nada la Francia, puesto que Victor Hugo ha dicho con mucha razón: «La España herida, la Francia se desangra».

He visto que hemos perdido la elección municipal, y no es por falta de partidarios posibilistas. Lo que mas me extraña es la conducta de ciertos políticos con ese odio ciego á Castelar que es incontestablemente el único hombre de sabiduría y virtud bastante para conseguir el triunfo de nuestras ideas. Ese odio al eminente orador y hombre de Estado viene ya de lejos; tal vez desde la universidad! Los celos y la envidia de algunos jefes de partidos políticos que no quieren persuadirse que Castelar tiene mas talento que ellos.

Por ese rumbo que han emprendido algunos demócratas, no llegaremos nunca á puerto de salvación.

Ramon Lagier.

Gacetillas.

HASTA EL CUARENTA DE MAYO...—Ayer observamos un cambio brusco de temperatura, bajando ésta considerablemente y permaneciendo el cielo cubierto casi todo el día, con tendencia á la lluvia.

El viento Norte que durante la noche sopló con bastante fuerza, siguió con alguna intensidad rolando al Este hasta el anochecer.

Bien dice el adagio. «Hasta el cuarenta de Mayo, no te quites el sayo.»

CIRCO ECUESTRE DE ALICANTE.—Hé aquí la lista de la compañía ecuestre gimnástica, acrobática, mímica, que, bajo la dirección de D. Carlos Fillis, ha de empezar á funcionar en la noche del día 14 de este mes.

Director de trabajos y picadero, señor Burnell Fillis.—Director de ejercicios gimnásticos y acrobáticos, D. Alfredo Bannak.—Director de mímica, D. Santiago Gorgues.

Seccion ecuestre.

Amazonas.—Miss. Elisa de los circos de Irlanda.—Mille. Josefina del circo de Paris.—Mille. Clotilde del circo de Price.—Mille. Isabel del circo de Viena.—Mille. Liria del circo de Berlin.—Mille. Mari del circo de Londres.—Jóven Pilar del circo de Barcelona.

Artistas.—Mr. Fillis de los circos de Inglaterra.—Mr. Burnell del circo de Londres.—Mr. Volay del circo de Madrid.—Mr. Morris de los circos de Irlanda.—Sr. Gorgues del circo de Barcelona.—Mr. Meri del circo de Nueva York.—Mr. Escames del circo de Berlin.

Seccion gimnástica, acrobática y de equilibrios.

Miss Ociana.—De los circos de Alemania.—Mille. Faissi de los circos de Inglaterra.—Mille. Fillis del circo de Paris.—Mille. Liria del circo de Berlin.—Jóven Pilar del circo de Barcelona.

Mr. Bannak del circo de Londres.—señor Romero del circo de Madrid.—Mr. Panchotti de los circos de Italia.—Mr. Franch de los circos de Inglaterra.—Mr. Angelo de los circos de Inglaterra.—Jóven Antonio hombre de goma.—Mr. Filix del circo de Paris.—Mr. Bancharell del circo de Paris.

Seccion mimica.

Los hermanos Bellonini, celebridades europeas, musicales-espada-chines-bailables-juegos malabares y equilibristas.

Clowns.—Mr. Raffinx.—Mr. Alfredo.—Sr. Fernandez, saltador.—Mr. Walter

escéntrico.—Mr. Franchani, escéntrico.
Mr. Austello, saltador.—Mr. Fargues,
cómico.—Mr. Francois, cómico.—
Mr. Burnell, saltador.—Mr. Viter, sal-
tador.

Juegos infantiles.—Cuatro niños en
ejercicios propios de su edad.

Maestro Director de Música, D. Pablo
Gorgé.—Director de Maquinaria, don
Rafael Marco.—Peluquero, D. Manuel
Pastor.—Guardaropa, Mr. Vironi.—
Atrezzo, Mr. Manuele.—Jefe de cua-
dra, Mr. Felipus.—Diez mozos de cua-
dra.—Seis mozos de picadero.

25 caballos.—Para trabajos en pelo,
4.—Para idem en panó, 6.—Para vol-
teo, 4.—En libertad, 5.—Alta escuela,
3.—Jacas, 3.—Rigoletto, burro sabio,
alta novedad.—14 perros amaestrados de
todas razas, de San Bernardo, masti-
nes, de aguas y cruzados.

Mañana publicaremos la nota de los
precios de abono por 20 funciones.

NUOVO COLLEGIO.—En la calle de Guz-
man, 1, segundo, izquierda, esquina á la
calle Mayor, se acaba de abrir el colegio
de Nuestra Señora del Remedio, para
enseñanza de señoritas, dirigido por la
profesora Doña Julia Prieto Lopez.

Se facilita la enseñanza mas completa
elemental, superior y de adorno, con-
tando para ello con distinguidos profes-
sores.

Alumnas internas, medio pensionistas
y externas.

Programa de enseñanza.

Clase elemental.—Lectura, Escritu-
ra, Doctrina cristiana, Gramática, Arit-
mética, costura y bordados en blanco.

Clase superior.—Las mismas asigna-
turas mas ampliadas. Historia Sagrada,
Sistema métrico, Elementos de Historia
de España y Geografía, Economía domés-
tica y toda clase de labores de adorno
propias de mujer.

Casa de adorno.—Francés, Inglés,
Italiano, solfeo y piano.—Dibujo.—
Preparacion para maestras.

GIMNASIA.—Bajo la direccion de los
Sres. Pallas, se ha abierto al público en
la calle de San Francisco, núm. 22, una
escuela de gimnasia, montada con los
aparatos mas modernos y perfecciona-
dos. Los precios son muy reducidos.

VENTA.—A voluntad de su dueño se
vende una casa en la calle de Bazan,
número 8. Darán razon en la propia casa.

Seccion local

BANCO DE ESPAÑA.

SUCURSAL DE ALICANTE.

Por acuerdo del Consejo de Go-
bierno del Banco de España, queda
reducido desde esta fecha á 4 por 100
el tipo de interés anual para las ope-

raciones de descuentos y préstamos,
con garantía de Valores del Estado y
del Tesoro, en esta Sucursal.

Alicante 12 de Mayo de 1881.—El
Secretario, J. de Gamarra.

RECLAMOS.

Cosmético de uvas para los lábios.
Esta pomada previene y cura las
grietas.

Su uso dá á los lábios su frescura y
su coloracion naturales.

E. Pierlot, hijo, 55, calle Bonaparte,
en París, y en todas las perfumerías.

Los carpinteros, herreros y demás
oficios:

Azuclas, machas, garlopas, cepillos,
junteras, guillanos, tenazas, alicates,
cortafrios, visagras, limas, escofinas, sie-
rras, serruchos, verdugos, compases, ce-
rrajas, triacadores, ficheros, saca boca-
dos, triángulos, barrenas, berbiquies,
formones, gúbias, reblores, escuadras,
destornilladores y cuchillos.

Antonio Guillen Lopez, calle Mayor-
números 13, 15 y 17. 30—30

TIMBRES ELASTICOS FIRMAS Y
clichés de cauchout vulcanizado,
flexible é inalterable, nuevamente in-
ventados en los Estados Unidos, de
todos tamaños y precios.

Depósito Mr. Lassalle, óptico, calle
Mayor, núm. 8.

Gran surtido de ferrateria.—Pernios
de todos tamaños. Visagras ó fron-
tizas de todas dimensiones. Pasadores
de rabillo, desde 1 pulgada hasta 60.
Pasadores embutidos fuertes de todos
tamaños. Picaportes para ventanas y
vidrieras. Cerraduras de puerta de calle
sala, y cuartos.

Por el gran despacho que tiene éste
acreditado comercio, hemos conseguido
de las fábricas ventajas que las ofrecems.
á nuestros numerosos amigos y parro-
quianos.

Antonio Guillen Lopez, calle Mayor,
núm. 13, 15 y 17, Alicante.

VAPOR NEVA.

Saldrá el 14 de Mayo, para Ruen, admi-
tiendo carga para París (Gare Beroy) via
férrea.

Consignatarios: J. L. Raymundo y Com-
pañía. Puerta del Muelle.

VAPOR AZORIAN.

Llegará á este puerto el 17 y saldrá
el 20 del mismo para Rouen admi-
tiendo carga para París Gare-Beroy,
Via férrea.

Consignatarios: J. L. Raymundo y
compañía. Puerta del Muelle

Alicante.—Imp. de R. Jordá.

**2,000,000 de Reales
á ganar.**

Tan enorme cantidad es en el caso mas feliz el preno mayor del pró-
ximo Sorteo de Dinero aprobado por el gobierno en Hamburgo (Alemania)

El gobierno de la ciudad libre de Hamburgo garantiz, con toda la ha-
cienda pública del puntal desembolso de los premio. Pertoneciendo
Hamburgo á las ciudades mas ricas de Alemania no cab duda la solidez
de la empresa. Además del enorme premio mayor de 2,00,000 de Rea-
les que en el caso mas afortunado se puede ganar en ese Sorteo de Di-
nero el mismo contiene especialmente los premios siguientes:

	Reales.	Reales.	Bales.	Reales
1 premio mayor de	1,250,000	—1,250,000	24 premios de	9,000—1,200,000
1 premio de	750,000	—750,000	5 . . .	9,000—100,000
1 . . .	500,000	—500,000	3 . . .	9,000—90,000
1 . . .	375,000	—375,000	54 . . .	5,000—1,350,000
1 . . .	250,000	—250,000	5 . . .	9,000—100,000
2 premios . . .	200,000	—400,000	105 . . .	5,000—1,575,000
3 . . .	150,000	—450,000	263 . . .	9,000—2,630,000
4 . . .	125,000	—500,000	12 . . .	7,500—90,000
2 . . .	100,000	—200,000	2 . . .	6,000—12,000
12 . . .	75,000	—900,000	631 . . .	5,000—5,135,000
1 premio . . .	60,000	—60,000	etc. etc.	

En junto 51.700 premios que serán sorteados en 7 secciones. Existiendo tan-
solo 100,000 billetes la probabilidad de ganar es grandísima pues deben ga-
nar mas que la mitad de todos los billetes.

El precio de los billetes es oficialmente fijado é importa para todas las extra-
cciones de las dos primeras secciones.

90 Reales por un billete original entes,

45 Reales por medio billete original,

22 1/2 Reales por la 4.ª parte de un billete original.

Observamos expresamente que no remitimos sino billetes originales re-
vestidos del escudo de armas del gobierno y de la firm de la direccion
general del Sorteo. Son, pues, billetes originales tambien los medios y
cuartas partes.

Al dar la orden sirvause remitir al mismo tiempo el importe de los bille-
tes encargados en letras sobre Madrid, Barcelona ú otros puntos prin-
cipales de España, libranzas del Giro Mútuo, billetes de banco españoles
sellos de correo de ese pais.

Tan pronto como recibamos la remesa remitimos los billetes por correo
en carta cerrada. Inmediatamente despues de cada extraccion mandamos
á cada tenedor de billetes la lista oficial de la misma. El importe ganado
está desde luego á disposicion. Nuestras relaciones con todas las plazas
principales de España nos permiten desembolsar los premios ganados
tambien en el paradero de los premiados. Tambien se pblcan despues de
cada extraccion los premios en todos los periódicos principales. Rogamos
dirigirnos con toda confianza y directamente los encars á la brevedad
posible, pero de todos modos ántes del principio del srteo y en ningun
caso en fecha posterior al

25 de Mayo próximo.

La casa expendedor principal del Sorteo

**ISENTHAL y Ca
HAMBURGO**

(Alemania.)

Llevamos en castellano la correspondencia con nuestros clientes.
Las cartas llegan á las 80 horas de España á Hamburgo.
Hace casi 100 años qu existe nuestra casa la cual desconocid en todas partes en
España. Damos gracias al público español por la confianza que hasta la fecha nos ha
dispensado y prometemos mostrarnos dignos de la misma tambn en lo sucesivos ir-
viendo exacta y prontamente cuantas órdenes se nos dirijan.

PANERÍA

DE

FRANCISCO RUBIO

CALLE MAYOR, 25.

En este establecimiento se han recibido los géneros para la estacion de verano y se realizan á los precios siguientes:

Lanas en todos dibujos á 7 reales vara. Otra coleccion mas superior en cuantos dibujos se puedan desear á 30 reales traje de 14 pmos. Trajes de alta
novedad á 36, 42, 48 y 50 rs. traje. Otros de Sabadell y Tarrasa á 58, 64, 70, 80, 96 y 105 rs. traje. La mas alta novedad en trajs extranjeros á 7, 8,
9, 10, 11, 12 y hasta 20 duros traje. Elasticotines de 22 reales vara en adelante. Tricot y Vieñas en negro, café, azul de 14 reales vara hasta 150.

Y todos cuantos géneros hay en este conocido establecimiento se realizan casi á la mitad de sus precios.

Mayor, 25, Pañería.

En este establecimiento hay un taller de sastre para confeccionar toda clase de prendas.

